
 Le féminin des noms

1.  Écris le féminin de chaque nom :

un prisonnier →  ................................................... un pigeon →  .......................................................

un parfumeur →  .................................................un oncle →  ............................................................. 

 un Breton →  ......................................................le pianiste →  .........................................................

 l’agriculteur →  ....................................................un voleur →  ..........................................................

 un hôte →  ........................................................... un boulanger →  ...................................................

2) Recopie uniquement les noms qui ont un féminin     : 

un pommier, un sportif, un arbre, un roi, un homme, un rêveur, un ordinateur, un employé

 ...............................................................................................................................................................

..............................................................................................................................................................

3) Écris chaque nom dans la colonne qui convient, en le mettant au féminin     :

 un spectateur, un menteur, un flatteur, un décorateur, un éditeur, un dompteur, un électeur, un 
rapporteur

FÉMININ EN -EUSE                                                                       FÉMININ EN -RICE

...............................................................                                .............................................................

...............................................................                                  .............................................................

...............................................................                                  .............................................................

...............................................................                                  .............................................................  
                               
...............................................................                                   .............................................................

 4 )  Récris les phrases en changeant le genre (masculin/féminin) des noms en gras     :

 Le coiffeur a terminé de préparer la  mariée .

............................................................................................................................................................... 

L’inspectrice fait passer le permis à ce conducteur encore lycéen. 

…...........................................................................................................................................................

Cette vendeuse présente différents cahiers à l’écolier. 

…............................................................................................................................................................



5) Entoure le nom qui convient à chaque adjectif et écris le groupe nominal ainsi formé :

a)  mûr (une pomme, un fruit) → …………………………………………………………………… 
            
b) principale (la place, le fleuve) → ………………………………………………………………

c) manuelle (un travail, une activité) → ……………………………………………………………

d) clair (une eau, un ciel) → …………………………………………………………………

e) dure (du pain, une viande) → …………………………………………………….................


